

FINANCIADAS POR EL GOBIERNO REGIONAL

## En las comunas de Villa Alegre y San Javier se inicia mejoramiento de caminos rurales

• Ambas comunas recibirán más de 7.500 millones en inversión pública para infraestructura rural, una señal clara del compromiso del Gore con la equidad territorial, la conectividad y el desarrollo agrícola.

**LINARES.** Como un hito clave para el desarrollo del Maule Sur calificó el consejero regional Alamiro Garrido, el inicio de importante intervención de caminos rurales, cuyas obras serán financiadas con recursos del Gobierno Regional. En ese contexto en el sector Rosa Olea de Villa Alegre, se llevó a cabo la ceremonia de colocación de la primera piedra del proyecto de pavimentación que beneficiará a cuatro caminos rurales históricos: Rosa Olea, Los Reyes, La Finca y Monte Grande. Esta iniciativa contempla una inversión de más

de 3.100 millones y más de 15 kilómetros de conectividad, representando un cambio significativo en la calidad de vida de las comunidades rurales. En la comuna de San Javier, se presentó el proyecto de conservación vial que mejorará las rutas L-26, L-125 y L-310, también con financiamiento del Gobierno Regional, con una inversión que supera los 4.425 millones. Esta obra busca fortalecer el acceso a servicios básicos, potenciar la agricultura local y garantizar desplazamientos más seguros para

los habitantes del sector.

En total, ambas comunas recibirán más de 7.500 millones en inversión pública para infraestructura rural, una señal clara del compromiso del Gobierno Regional con la equidad territorial, la conectividad y el desarrollo agrícola.

### COMPROMISO

El consejero regional Alamiro Garrido destacó que ha estado involucrado desde los inicios en estos proyectos, reuniéndose con comunidades, recorriendo los caminos y empujando con fuerza su avance:

“Estas obras dignifican la vida rural y representan el fruto del trabajo conjunto entre autoridades, vecinos y el Gobierno Regional. Son buenas noticias que cambian realidades concretas para nuestra gente”. Asimismo, valoró el compromiso del gobernador Pedro Pablo Álvarez Salamanca con el Maule Sur, la ruralidad y la agricultura, al respaldar iniciativas que benefician a comunas como: Villa Alegre, San Javier, Linares, Longaví, Parral, Retiro, Colbún, Yerbas Buenas, Cauquenes, Chanco y Pelluhue.



El consejero regional Alamiro Garrido, destacó la inversión del Gobierno Regional, en las comunas de Villa Alegre y San Javier.

“En mi calidad de representante de la provincia de Linares, ante el consejo regional del Maule, reafirmo mi compromiso de seguir trabajando por una región más conectada, equitativa y con más oportunidades para todas las familias del mundo rural, donde muchas veces la vida se sostiene en condiciones muy adversas y lejos del anhelado progreso que

requieren ya que se trata de focos productivos que dan un gran dinamismo a la economía regional”, dijo la autoridad. A su vez destacó la disposición que ha tenido el gobernador regional Pedro Álvarez-Salamanca, por acoger propuestas que permitan cambiar la calidad de vida de la provincia de Linares.